

Diaspora : La mobilisation continue en mémoire des victimes dans la crise Burundi

Radio-Canada, 27 décembre 2015 Regina : rassemblement pour alerter l'opinion publique sur la situation au Burundi Un peu plus d'une douzaine de membres de la communauté burundaise de Regina se sont rassemblés samedi devant le palais législatif de la Saskatchewan, en mémoire des victimes d'une attaque survenue ce mois-ci dans leur pays d'origine. Plus de 80 personnes ont été tuées lorsque des assaillants non identifiés ont attaqué trois installations militaires. Des groupes de défense des droits de la personne ont accusé les forces de la sécurité du Burundi de meurtres injustifiés dans une opération de contre-insurrection menée après cette attaque. Le gouvernement s'en est défendu.

« La communauté a remarqué que les choses commencent à devenir graves au niveau du nombre de morts, au niveau des massacres », explique le président de la communauté burundaise de Regina, Jean de Dieu Ndayahundwa. « On ne peut plus rester sans parler, donc on s'est dit qu'il fallait faire quelque chose pour mobiliser la communauté afin qu'elle sache ce qui se passe au Burundi dernièrement. » « Les civils ont besoin d'être protégés, et c'est le message que nous souhaitons envoyer », explique un des participants, Valéry Mucoiwintore. Il dit que la communauté burundaise de Regina est inquiète de voir une escalade de la violence, comme ce fut le cas il y a deux décennies au Rwanda voisin. Valéry Mucoiwintore souhaite que l'ONU et le gouvernement canadien interviennent dans la crise.